

| | | |
|---|-------------------|--|
|  | Name | Helmut Rothenhäusler |
| | Status in der FGO | Kassenwart |
| | Beruf | Rentner (Betriebswirt, bei einem Kreditinstitut) |
| | Wohnort | 91448 Emskirchen (Mittelfranken) |
| | Mailadresse | yroni-helmut@web.de |
| | Homepage | |

| | |
|--|---|
| Forschungsinteressen | Persönliche Familienforschung, Heimat- und Familienforschung Amtzell und Umgebung |
| Forschungsschwerpunkte in Oberschwaben | Krs. Ravensburg, insbesondere Amtzell und Nachbargemeinden, aber u.a. noch Kressbronn, etwas Oberallgäu und Vorarlberg |
| Familiennamen in Oberschwaben | Baumann (Isny), Bayer (Gatt nau), Bernhard (Waltershofen), Biggel (Waltershofen), Bittler / Beitler / Beutler (Amtzell, Waldburg), Ebenhoch (Isny), Engstler (Baindt), Gebhard (Gatt nau), Gierer (Wasserburg), Grabherr (Amtzell), Grad (Diepoldshofen), Heimpel (Gatt nau), Hohl (Schlier), Hotz (Wasserburg), Huber (Eisenharz), Ibele (Amtzell), Kolb (Isny), Kränkel (Amtzell), Lanz (Neukirch), Leigger (Laimnau), Miller / Müller, (Baindt), Nessensohn (Waldsee), Nonnenmacher (Amtzell, Karsee), Rothenhäusler (Amtzell, Bodnegg), Reichle (Beuren bei Isny), Riedle (Diepoldshofen), Sauter (Gatt nau), Schattmayer (Waldburg), Schedler (Amtzell), Schmid (Wasserburg), Schneider (Bolsternang), Sorg (Fronhofen), Stadler (Wasserburg), Wagner (Amtzell), Waldvogel (Beuren bei Isny), Wucher (Primisweiler), Zeh (Urlau) |
| Sonstige Forschungsgebiete | Vervollständigung der Höfe-Chronik- sowie Familienbuch-Dateien (Nachlass Locke Roth) von Pfarrei Amtzell (incl. Pfarri ch) |
| weitere Familiennamen | Kiehstaller (Buchenberg), Mayer (Buchenberg), Reichard (Weiler / Allgäu), Rist (Wengen, Weitnau), Rudolph (Wengen, Weitnau), Schlichtling (Immenstadt), Vogler (Wengen, Weitnau), Weh (Röthenbach / Allgäu) |
| Veröffentlichungen | |
| Mitglied in anderen Vereinen | |
| Suchmeldungen | <p>Die Spitzennahmen meiner Familie sind bisher: Joachim Rothenhäusler x Agatha Ray, oo 12.08.1674 in Bodnegg Woher kam dieser Joachim – wohl nicht aus Bodnegg? Die Familie Ray war zum Heiratstermin auf der Hofstelle in „Hub, Pfr. Bodnegg“ bereits ansässig.</p> <p>Bemerkenswert ist, dass ich aus dieser Spitzennahmen-Familie heute so gut wie keine Namensvettern mehr habe. Es scheint, nur die Töchter (mit später anderen Familiennamen) haben den <u>auf diesen Stammeltern basierenden</u> Stammbaum aufgebaut. Zu den unglaublich vielen Rothenhäuslers im <u>Konzentrationsgebiet um Ravensburg</u> habe ich bisher tatsächlich noch keine Verbindung gefunden.</p> |